



串木野中学校教頭通信

Kyo to correspondence

～当たり前のことを当たり前～

第6号

令和5年 5月19日(金)

いちき串木野市立串木野中学校教頭
文責 長岡

※ 今回の教頭通信は2年生向けが強い内容です。

修学旅行です！

中学校生活を振り返ったときに必ず話題のひとつになるのが修学旅行です。その修学旅行によいよ来週出発です。それぞれの思いを胸に眠れぬ夜になるのではないのでしょうか？

私自身を振り返ってみても、とても印象深い中学校生活の思い出のひとつとして残っています。教頭先生の出身中学校は同窓会がよく行われますが、恩師の先生方も来ていただいて華が咲く話題の一つが修学旅行です。将来、話題に華が咲くような修学旅行になればいいですね。

一人一人が秩序と決まりとマナーを守りながら、全員にとって価値ある体験にしましょう。私もこの学年、学級と迎える修学旅行を実に楽しみにしています。さあ出発です。



あるもので我慢してください

保護者の皆様をお願いします。何かと準備が忙しいと思いますが、改めていろいろとそろえる必要はありません。家にある必要最低限のもので準備させてください。分からせること、我慢させることも勉強のひとつです。

朝は早くバタバタ中ですが服装のチェックもよろしくお願いします(髪型、ネーム、男子はベルト、靴下、中のシャツ、等)。また、不要物(スマホ等、ゲーム機、マンガ本等)など絶対に持ってこないよう指導もお願いします。



何につけても感謝！感謝！感謝！

当たり前のように考えている今回の修学旅行への参加…ですがみなさん、よく考えてみてください。参加するための費用、そしてお小遣い、その他諸々の品物などは全て皆さんの保護者が働いて稼いだお金です。それを得るためにどれだけの努力と苦労が隠されているか…改めて保護者に感謝です。その思いをしっかりと表現することも大切なことでしょう。何につけても感謝！感謝！感謝！ですよ！本当にありがとう！



平和祈念を自分たちの手で！

昨年から総合的な学習の時間を中心に千羽鶴作成にチャレンジしてきました。その一環として修学旅行で、千羽鶴奉納式を行い、平和を自分たちの手で築くことを誓います。

一人ひとりの平和を願う思いが、一つの形となり美しい姿になっています。世界ではいまだに戦争や紛争が行われている地域、核実験を繰り返す国などがあります。被爆国として残念でありませんが、

世界が平和になりますように、

今こそ仲間（友人）を大切に

新しい学級となり一カ月以上が経ちました。学級や学年のまとまりが一層強くなる時期です。今後、地区総体後は部活動の中心的立場となり、体育大会、合唱コンクール、生徒会引継と串木野中学校の中心となっていく学年です。

このような1年間で大きな力を発揮するのが仲間（友人）の存在です。進んで行事に参加したり、班の活動を積極的に行ったりする中で友人の良い面を新たに発見してもらいたいと思います。

共通の目的に向かって手を取り合って励まし合い、学習の雰囲気盛り上げていける仲間作りを期待しています。

『新たな友人との出会い（触れ合い）は新しい自分の発見でもある…』



5月名言

名言集⑬

「3月のライオン」

「信じれば夢は叶う」って本当？その言葉の**真の答えのポイントは「努力」**です！！